

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die Anteilnahme an unserer Trauer, das Gedenken und für die Zeichen der Zuneigung und Wertschätzung beim Heimgang unserer

Helga Frank

Besonderen Dank

- an Pfarrer Machado für seine tröstende und andenkliche Trauerrede,
 - an den Pflegedienst AWO Öhringen für die jahrelange Betreuung,
 - an Ralf Bantel (Fußballbezirk Hohenlohe) für die ergreifende Grabrede,
 - dem Bestattungsinstitut Dorn für die einfühlsame Begleitung,
 - für die Geldspenden an das DLRG im Sinne von Helga
- und allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Helga mit uns auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Angehörigen

Im Dezember 2022